
第５回政策推進会議報告 
日 時 ６月５日 ９時３０分～９時５６分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 １９人 
 

１ 「平成２６年度予算編成にかかる主要取組項目」の「基本情報」及び「政策形成プ
ロセス計画書」の公表について 
企画財政局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）今回は予算編成に係る基本的な考え方を示したもので、この考え方をより具体化し、

７月に政策推進方針として公表する予定である。今年度は、市民意見聴取プロセスに沿って

予算編成過程を公表するが、今後は特別に位置づけ、市民意見聴取プロセスとは異なる形で

公開できるよう検討したい。 

・スケジュールでは、平成 25 年 12 月に予算編成過程の公開として、各局からの要求事業の査

定状況（中間）を公開するとあるが、「中間」とはどのレベルか。 

→昨年度、中間査定状況を公表した際に、査定結果が保留のものが多数あるなど、市民にとっ

てわかりづらい内容となっていた。方法については現在調整中であるが、市民にわかりやす

い内容となるよう、７月に政策推進方針を公表する前に、政策調整部会で協議したい。 

・「基本情報」の問題点、課題のところで、環境モデル都市に選定されたことを受け、低炭素

社会の実現を具体化する取組を進める必要があるとあるが、この点を重点化して政策提案を

してよいと考えてよいか。 

（市長）そのつもりである。ただ、経済環境局に限った問題ではなく、市全体で推進すべき問

題であるので、各局がより力を入れて取り組んでほしい。予算編成の主要取組項目は市の目

玉となる項目であり、環境モデル都市に選定されたことは平成 26 年度の目玉となると考え

ている。７月公表の政策推進方針では、どういったポイントで査定を行うか具体的に発信す

るが、総合計画に挙げられている項目はもちろんのこと、その点を意識して進めて欲しい。

また、市議会の改選後には、他都市と比べて本市の予算編成が前倒しになっていることにつ

いて、議会にも理解いただけるよう説明していきたい。 

 

２ その他 
・市民協働局長から、平成 25 年度のチャレンジ市民塾について説明。 

・資産統括局長から、ボートレースのＧＩ尼崎センプルカップについて報告。 

 

以 上 


